

# 元気もいもい木倉っ子

御船町立木倉小学校 学校便り 第2号  
文責：校長 坂本 政司



「体力テスト」  
子どもたちの運動の力をはかるものの一つである反復横跳びです。その他、走る・投げる・柔軟等のテスト、みんながんばりました。

## やっと実現！歓迎遠足！

去る5月2日月曜日、1年生の歓迎遠足を実施しました。昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大のため中止をしましたが、本年度はどうにか実施することができました。

歓迎遠足は4月当初に行うことが多いのですが、年度初めの1年生は小学校生活に慣れるのが大変な時期。そこで本校では学校生活に慣れ、連休中日のこの日に実施しました。

まず、小学校の運動場で歓迎行事を行った後、学校を出発し、町民グラウンドまで徒歩で向かいました。

町民グラウンドで昼食後、各学年で思い切り遊びました。子どもたちの表情を見ていると準備・当日の対応に気を遣うものの、やってよかったと感じる良き遠足となりました。

ちなみに子どもたちが遊んでいる中、低学年児童が私のもとに来て「おじちゃん、ここで何してるの？」と話しかけてきました。「私はあなたの学校の校長先生ですよ」と心の中で叫びました。まだまだ本校児童への認知度が低いことを痛感しました。



## 地域の方々の見守りで安心・安全な登校！

毎日毎日、風の日も雨の日も、太陽が照りつける日も、校区箇所に立たれ、子どもの安全な登校を見守りいただいている、地域の皆様です。この写真に掲載されていない方々も地域をあげて子どもを見守りいただき、感謝以外の言葉は見つかりません。誠にありがとうございます。以下はご協力いただく団体様です。

- ・区長会様
- ・老人会様
- ・健康推進委員様
- ・体育協会様
- ・校区社協様
- ・公民館様
- ・婦人会様



## 歴代PTA会長会様から寄贈いただきました！

歴代PTA会長会より、「ラジカセ2台」「一輪車4台」「図書室の本」を寄贈いただきました。毎年本当にありがとうございます。大切に使用させていただきます。（ラジカセ以外の写真を掲載しております）



## 婦人会より防虫団子いただきました！

婦人会の皆様が作られた、防虫のための団子を荒木様を通じて、学校に届けていただきありがとうございました。また、荒木様には雨の日の傘を忘れた児童へ傘を貸していただくなど、重ね重ねお世話になり、感謝申し上げます。（写真がなくすみません）

## 掃除用雑巾を学校へいただきました！

民生委員の森田様のお母様より学校へ雑巾の寄贈がありました。児童はもとより、学校内で活用させて頂いております。ありがとうございました。



【校門前の旗新しく！】校門前の旗がやぶれておりましたので民生委員の佐藤様にご相談したところ、その日に旗が新調されました。いつも早急の対応感謝申し上げます。